
 

 

 

 

 

 

 前日までの台風の影響もなく、すっきりとした秋晴れの下、志学文化祭が開催されました。１・２

年生のオープニングを皮切りに、保育園児、小学生、中学生、地域の皆さまの発表が続きました。 

 

              １・２年生のオープニングは歌と踊りの披露でした。たった４人し

かいませんが、大きな声を出して楽しそうに歌う姿が印象的でした。 

              そのあとは小学生の全校合唱。「すてきな一歩」と「見ててね」を歌

いました。人数は少ないですが、しっかり音取りもできていて、きれい

な歌声が体育館いっぱいに響きました。 

 

 保育園の発表をはさみ、１・２年生による劇「おむすびころりん」 

ではこの半年間で取り組んだ様々なことを劇の中で披露しました。跳 

び箱あり、鍵盤ハーモニカありの本当に楽しい劇でした。 

続いて３年生の劇「ぼくらユウスゲ守りたい」は、県絶滅危惧種に 

指定されているユウスゲの花を守るため、勉強したり活動したりして 

いることを堂々と発表しました。 

               

 ５・６年生は平和学習で学んだことについての発表「大切なもの」

でした。第２次世界大戦中の人々の被害や苦しみはもちろん、「疎開」

や「特攻」についても、見ている人にその気持ちまでもがよく分か

るよう、説明したり演じたりしてくれました。時には思わず涙した

くなるような場面もあり、上級生としての「重み」を感じました。 

 

 小学生の発表のほか、恒例の保育園園児の皆さんや中学生による発表、午後からは吹奏楽、大正

琴、神楽、三瓶小唄を地域の皆さんが次々と披露してくださり、大変盛り上がった文化祭となりまし

た。閉会式での全員合唱「ふるさと」も大変感動的でした。皆さま、ありがとうございました。 

 子どもたちの感想をご覧ください。 
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志学文化祭がんばりました 

僕たちの番が来て、
できるかなと思って
いました。途中ちょ
っと間違えたところ
があったけど、最後
しっかり言えたのが
とてもうれしかった
です。 

お客さんが多くとても緊張し
ました。（中略）たまに緊張
しすぎて言葉を間違えてしま
ったけど、自分では上手に言
えたと思いました。「大切な
もの」の歌でもみんなきれい
な声で歌えていたのでよかっ
たなと思いました。 

３年生の劇が終わって
私たちの番になりまし
た。舞台裏ではとても
緊張していました。な
ので３回「人」を食べ
ました。舞台に出る時
は足がガクガクしてい
ました。 

せりふは大きなこえ
がだせました。だけ
ど、うたはあまり大
きなこえがだせなか
ったです。とてもき
んちょうして、こえ
がだせなかったで
す。 



連合音楽会に行ってきました  

 

 今年で 67回目を数える「大田市小中学校連合音楽会」。志学小学校 

は午後からの出演でした。文化祭でも披露した２曲の合唱を市民会館 

のステージ上で演奏しました。大勢の観客の皆さんに注目される舞台 

で、何人かの子どもたちは「足がガクガクした」と、緊張の様子を教 

えてくれました。人数は少ないですが、一人一人が精一杯の歌声で、 

本当にきれいなハーモニーを会場に届けてくれました。 

 

 

 

 

 １０月１７～１８日の日程で、三瓶交流の家宿泊体験を実施しました。 

１日目は男三瓶山登山と夜にはサヒメルで天体観測を行いました。１年生から６年生 

まで全員が男三瓶に登るということで、正直不安なところはありましたが、全員が無事 

到頂！さすがは志学の子！と感心しました。夜のサヒメルでは、まずはじめに屋根がフ 

ルオープンする、大きな望遠鏡付きの部屋から直接星を見るチャレンジをしました。

あいにくこの日は雲が多く、雨は降りませんでしたが、星を観測することはできま

せんでした。プラネタリウムに移動して、秋から冬の星や星座についてレクチャー

を受けました。  

２日目は野外炊飯に挑戦しました。全校を３つの班に分けてご飯とカレーを作り 

ました。一班には５、６人しかいませんから、全員が重要な役割を担います。薪を 

持ってきてかまどに火を起こす担当、米を洗ってご飯を炊く担当、大なべを洗って、 

切った野菜を入れ、カレーを作る担当、食器を洗って配膳準備をする担当と、全員 

が目まぐるしく動き回りました。料理することおよそ２時間、美味しいカレーができました。緑の中で食べる

自分たちの手作りカレーに全員が「美味しい、美味しい！」と舌鼓を打ちました。参加した全員が一回り大人

になったような、そんな有意義な宿泊体験となりました。 

 

 

本校の取組を島根県教育研究大会で発表しました 

１０月２５日に島根県教育研究大会安来大会が開催されました。こ

れは県内小中学校の様々な取組について発表したり、意見交換したり

することで、授業や教育活動の質やレベルの向上を図っていきましょ

うという研修会です。 

 今年は本校の朝日山先生がその中で提案発表をしました。志学は小

規模の学校ですが、子どもたちが工夫をして、お互いの考えを積極的

に交換したり、何とかして答えを導きだそうとしたりしています。そ

うした様子を皆さんの前で紹介しました。人数が少ないなりに様々工

夫して学んでいる姿に、参加の先生方からたくさんの賞賛の言葉をい

ただきました。 

１１月２７日（水） 学校保健会講演会  広島大学 田村典久准教授 

学力・運動能力を高めるねむりのヒミツ ～パワーアップぐっすり術～ 

 

日 曜 行 事 

25 月 小中合同職員研修 

27 水 学校保健会講演会☟ 

28 木 中学年合同学習（北三瓶小） 

12/2 月 人権週間（～6日） 

3 火 学校運営協議会 

19 木 期末懇談 

25 水 終業式 

29 日 学校閉庁（～1/3） 

1/8 水 始業式 

宿泊体験がんばりました 

今回は初めてのビーフカレーだったのでどんなふうに
完成するのかワクワクしました。（中略）ご飯はちょ
っと焦げてしまったけどおいしかったです。ほかの班
のカレーも食べてみました。自分の班とは全部違って
美味しかったです。 


